

20 juin 2019 : 19^{ème} JOURNÉE MONDIALE DES RÉFUGIÉS
ORGANISÉE PAR L'ONU

RIEN N'ARRÊTERA LA SOLIDARITÉ,

PAS MÊME LES FRONTIÈRES.

REAGISSONS : Nous ne pouvons plus fermer les yeux sur le sort des personnes migrantes aux portes de l'Europe. C'est notre devoir de citoyen et citoyenne d'élever notre voix pour protester contre les politiques indignes.

DÉNONÇONS

les politiques migratoires meurtrières et inhumaines,
qui brisent des vies chaque jour.

MOBILISONS-NOUS

pour faire preuve de solidarité envers les personnes migrantes pour qu'elles puissent vivre dignement dans leur pays d'accueil.

PROPOSONS

à nos états de coopérer entre eux, et avec la société civile, afin que les migrations deviennent une chance pour la personne migrante,
le pays d'origine et celui d'accueil.

Le collectif du « Cercle de silence » du Verdunois qui regroupe les associations :
AMATraMi – ATTAC - ACAT - CCFD Terre Solidaire - Communauté de l'Arche Lanza del Vasto - Pastorale des migrants - Secours Catholique - Amnesty International
vous propose de changer notre regard

Ne pas jeter sur la voie publique – imprimé par nos soins

PEUT-ON PARLER D'INVASION MIGRATOIRE? → NON

Seulement 3,4% de la population mondiale ne vit pas dans son pays d'origine (2,90% en 1990)

En Europe, seulement 6% des personnes sont d'origine extra-européenne

85% des réfugiés ont trouvé protection dans un pays en développement

PEUT-ON DIRE QUE LA FERMETURE DES FRONTIÈRES PERMET UN CONTRÔLE EFFICACE DES ENTRÉES SUR LE TERRITOIRE EUROPÉEN? → NON

La fermeture des frontières ne permet pas un contrôle efficace des entrées car les personnes qui fuient leur pays ne peuvent pas passer par des postes frontières. Ne pouvant venir légalement (avec un visa), elles sont obligées de prendre des itinéraires souvent dangereux de peur d'être refoulées aux frontières ou mises en centre de rétention.

PEUT-ON DIRE QUE LES POLITIQUES DE FERMETURE DES FRONTIÈRES EMPÊCHENT LA CRIMINALITÉ? → NON

Au contraire, en rendant quasiment impossible l'accès aux visas, nos politiques actuelles alimentent les réseaux criminels.

Les personnes migrantes sont obligées de faire appel à des passeurs pour traverser les frontières.

Sur les 3000 femmes nigérianes arrivées en Italie par embarcation entre 2015 et 2016, plus de 80% d'entre elles ont été victimes de traite à des fins de prostitution en Italie et en Europe

OUI ... À UNE POLITIQUE MIGRATOIRE PLUS GÉNÉREUSE

pour des personnes qui n'ont pas choisi de quitter leur pays mais n'ont pas d'autre solution pour fuir la guerre et la famine,

Une politique plus généreuse qui :

1° favorise en réalité les intérêts économiques des pays d'accueil.

2° ferait que les réseaux de passeurs n'auraient plus de raison d'être.